

3052



Einwohnerrat Pratteln

Interpellation Geschwindigkeitskontrollen

Als regelmässiger Autofahrer ist mir schon oft aufgefallen das bei den Unterführungen Salienenstrasse/Gallenweg und Oberemattstrasse viele Radarkontrollen gemacht werden. Aus meiner und Sicht diverser Einwohnerinnen und Einwohner sind diese Kontrollen sehr fragwürdig und unnötig. Hingegen dürfte bei Schulhäuser und Kindergärten mehr kontrolliert werden.

Deshalb bitte ich den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten:

1. Wer entscheidet wo und wann die Kontrollen stattfinden?
2. Was ist der Grund, weshalb Kontrollen so oft bei Unterführungen gemacht werden?
3. Nach welchen Kriterien werden die Kontrollen geplant und durchgeführt?
4. Findet der Gemeinderat, dass die Kontrollen am richtigen Ort durchgeführt werden und im Hinblick auf die Verkehrssicherheit zielführend sind?

Fraktion der SVP

Pratteln den 20.03.2017

Simon Schärer